



好評につき第2回 年末大抽選会 開催しました

た。厳正なる抽選の結果、見事ご当選された皆様には、スタッフより直接プレゼン卜をお届けに伺いました。ながじゅうでは今後も、お客様に喜んで頂ける企画を考えて参りますので、どうぞお楽しみに!



 LIXIL住宅研究所 FC 加盟店
フィアスホーム彦根店

MODEL HOUSE

長浜市田村町に OPENしました

昨年11月、長浜市田村町の弊社分譲地「アクアフロン」ト田村に「ファイアースポーツ」の新しいモデルハウス「アリエッタDS」がオープンしました。

ファイアスホームでは西日
本初となるダブル断熱工法
のモデルハウスです。世界
基準の断熱性能や優れた気
密性はもちろん、新しい生
活様式に合わせた宅配BO
Xの設置、玄関を入つてす
ぐの手洗いやファミリーク
ローゼットなどでウイルス
を室内に持ち込みません。
大きな吹抜けのLDKを
中心として各部屋程よい距
離感でおうち時間を過ごせ
ます。新しいモデルハウス
で皆様のお越しをお待ちし
ております！



各種SNS更新中です
いいね&フォロー
よろしくお願ひします

徒然なるままに

将棋は私達のような低いレベルですと、攻めるほうが「王手」といって相手に逃げ道がなければ詰みで勝負有りになるのでしょうが、プロの世界では「負けました」と一方が言うことで試合が終わります(その後感想戦というのであるようなんですが)。敗者が「負けました」と言う所で勝負が決し勝者が決まる、その潔さが素晴らしいし、美学であると思います。アメリカ大統領選挙でも一方が「敗北宣言」をすることとで勝負が決するようなんですが、

これからも地域密着の企業として、安全運転を心掛けていきたいと思います。

■将棋の素晴らしさ

最近は将棋をすることも減り多
く御座いませんが、巷を賑わして
いるのは「藤井聰太」五冠ではな
いでしょうか。将棋界の棋士にと
つてもどんなに化け物なの
でしょうね。

会社としても日頃から車の安全運転に対しても気を付けるよう心掛けります。例えば時間に余裕を持って行動する、遅れそうな方へ連絡し安全を優先させる、交差点等では相手を優先する、仮に譲りもたら手を挙げるのではなく頭を下げるよう、等出来るだけ意識した行動に努めています。

■令和3年度滋賀県交通安全職域別無事故・無違反運動表彰

2月9日に、平成14年より20年連続無事故無違反の事業所として滋賀県知事から表彰を頂きました。10年連続は8社あります。したが20年は県内で弊社1社のみです。

トランプ氏は敗北宣言を言わなか
かつた初めての大統領のようで
すね。



代表取締役
松居慶洋

十 地 情 報



長住建設株式会社

建設業許可:滋賀県知事許可(特-1)第61016号

〒526-0043 長浜市大戌亥町1001
TEL: 0749-63-1611
ながじゅう 検索 <http://nagaiyu.jp>

